

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft	04.05.2015

Grundstück Lotharstraße

In der Sitzung des Betriebsausschusses Gebäudewirtschaft vom 16.03.2015 bat RM Brust um nähere Informationen zum Grundstück Lotharstraße sowie um Sachstandsmitteilung bezüglich des defekten Glasdaches.

Die Verwaltung nimmt hierzu wie folgt Stellung:

Das Gerüst in der Lotharstraße wurde aufgrund der Verkehrssicherungspflicht in Folge der sanierungsbedürftigen Dacheindeckung und einer Untersuchung zum Umfang einer Erneuerung aufgestellt. Zurzeit ist ein Architektenbüro damit beauftragt, ein Leistungsverzeichnis zur anschließenden Ausschreibung und Vergabe zu erstellen, damit ab Herbst die Arbeiten durchgeführt werden können.

Für die notwendigen Arbeiten am Glasdach gibt es zurzeit schon eine statische Vorplanung, jedoch sind noch bauphysikalische und speziell brandschutztechnische Aspekte zu klären. Hierzu finden derzeit noch Abstimmungen zwischen den beteiligten Fachplanern, Sachverständigen und der Gebäudewirtschaft statt.